

*Global Affairs Canada Job Poster – Avis d'emploi Affaires mondiales Canada*

(Le français suit)

**Organization:** Global Affairs Canada – Trade Policy and Negotiations Branch  
**Job Title:** Junior Trade Policy Analyst  
**Number of Positions:** To be determined (up to 20 positions available)  
**Work Location:** Ottawa, Ontario  
**Length of term:** September to December 2024, full-time (37.5 hrs/week)  
**Salary:** Based on pre-determined [Treasury Board Secretariat student rates](#)  
**Who can apply:** Persons residing in Canada, and Canadian citizens and Permanent residents abroad.

- Graduate students: \$24.62 to \$30.99 per hour (based on Treasury Board Secretariat student rates effective May 1, 2024)
- Undergraduate students: \$18.42 to \$27.68 per hour (based on Treasury Board Secretariat student rates effective May 1, 2024)

For additional information on the organization, please visit [Global Affairs Canada's website](#).

**Note:** Preference will be given to Canadian citizens and permanent residents who meet job requirements.

**Important Message:**

The Public Service of Canada is committed to building a skilled and diverse workforce that reflects the Canadians we serve. We promote employment equity and encourage you to indicate if you belong to one of the designated groups designated by the *Employment Equity Act* when you apply. For more information on employment equity, please visit: [Information on employment equity](#).

In addition, we are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process. If you need to be accommodated during any phase of the process, please use the contact information below to request specialized accommodation. All information received in relation to accommodation will be kept confidential. For more information on assessment accommodations, please visit: [Assessment accommodation](#).

**Mandate:**

The Trade Policy and Negotiations Branch is responsible for developing and implementing Canada's international trade policy, including leading and coordinating government-wide efforts to negotiate bilateral and regional trade agreements, advancing Canada's export diversification strategy, coordinating the implementation and management of existing trade agreements or trade controls, and overseeing Canada's participation in multilateral agreements and negotiations.

**Duties:**

Junior Trade Policy Analysts support the development of Canada's international trade policy in many ways, including:

- Participating in trade negotiations by undertaking research and analysis on Canada's international trade policy objectives and issues.
- Supporting trade negotiations with partner countries, or at international organizations and forums including the World Trade Organization, the Asia-Pacific Economic Cooperation (APEC), the OECD, the G7 or G20.

### *Global Affairs Canada Job Poster – Avis d'emploi Affaires mondiales Canada*

- Working with lead negotiators, other Government of Canada departments and agencies, and Canada's missions abroad on a wide range of matters related to trade negotiations.
- Providing information and conducting analysis on products subject to Canada's import or export control requirements.
- Preparing ministerial question period notes for use in Parliament, ministerial correspondence, communications products, and other documents.
- Assisting in consultations with other Government of Canada departments, agencies, and domestic stakeholders.
- Preparing responses to public inquiries related to trade policy and negotiations.

A placement in the Trade Policy and Negotiations Branch allows you to gain valuable experience working with a wide variety of foreign governments, businesses, and Canadian organizations (e.g. other Government of Canada departments and agencies; Canada's missions abroad; provincial and territorial governments; domestic stakeholders). You could also gain experience contributing to the management of high-profile trade issues, specialized aspects of international trade, and Canada's foreign affairs and international trade policy.

#### **Intent of the process**

A pool of qualified candidates resulting from this process will be created and may be used to offer student employment opportunities within Global Affairs Canada.

The pool created will be used to offer students co-op/internship opportunities primarily for the fall 2024 terms (September to December 2024). The duration is normally 16 weeks, with the exact start date to be determined. Start and end dates may vary based on university/college policy and employer needs. There is a possibility of work term extension depending upon student availability, performance, and employer needs.

#### **What we are looking for:**

The Trade Policy and Negotiations Branch of Global Affairs Canada is seeking co-op students beginning in September 2024 to join us as Junior Trade Policy Analysts. To be considered for this position, your resume and cover letter must clearly describe how you meet the following qualifications:

#### **Essential Qualifications**

- Be registered as a full-time post-secondary or graduate student in an accredited academic institution and enrolled in one of the [approved Public Service Commission's student employment programs](#);
- Be an undergraduate student graduating no later than **August 2025** or are a graduate student, **or** are returning to full-time studies in the next academic return following the applicable term of employment or in their final years of studies and were previously employed under one of the approved student programs.
- List of validated post-secondary academic institutions and programs: <https://www5.psc-cfp.gc.ca/coop/noitcanoitutsnimargorpcraes.do>

*Global Affairs Canada Job Poster – Avis d'emploi Affaires mondiales Canada*

- Experience\* in researching, analysing and writing on subjects related to trade, economics, international affairs, public administration or public policy;
- Ability to conduct research, analyze and synthesize complex international trade or economic data, and policy information – including technical, statistical, economic, or trade policy documents; and
- Knowledge\*\* of Canadian international trade agreements, negotiations, policy instruments, or measures.

*\* This experience can be acquired through academic coursework, professional experience, research, or volunteer activities. Relevant programs include those in political science, economics, international relations, global governance, international political economy, mathematics, business administration, marketing, law, journalism, public affairs and policy management, communication and media studies, computer science, human geography, regional studies, social sciences, data science, immigration-related studies, environmental economics, finance, etc.*

*\*\* we encourage candidates to [review our website](#) to learn more about Canada's trade and investment agreements.*

**We are looking for someone who:**

- Can work under pressure with tight and conflicting deadlines;
- Can work as part of a team;
- Can communicate effectively, both orally and in writing;
- Has great attention to details;
- Has initiative and demonstrates good judgement; and
- Is a quick thinker and adaptable to a fast-paced work environment.

**Asset Qualifications**

- Master's degree in economics, commerce, international relations, political science, political economy, global governance, business administration, law, or a related field;
- Proficiency in both of Canada's official languages;
- Experience negotiating, developing, or implementing trade policies, business contracts, or economic policy – for either a public or private entity;
- Experience working for the Canadian Public Service;
- Knowledge of Canadian trade policy priorities, the Global Affairs Canada mandate, Canadian public policy processes, and linkages to domestic economic policy objectives.
- Proficiency in Microsoft Excel;
- Familiarity with other statistical programs (e.g. R, Stata, SPSS)

*Global Affairs Canada Job Poster – Avis d'emploi Affaires mondiales Canada*

**How to apply:**

If you are interested in applying for these opportunities, please provide:

- A cover letter (one page maximum) which must include the following:
  - Your level of education;
  - You expected graduation date;
  - How you meet the qualifications (Experience, Abilities, Knowledge, and any Asset Qualifications) outlined in this job poster; and
- Your *résumé* or curriculum vitae.
- Your university transcripts from all post-secondary institutions you've attended.

Applications should be sent by email to the COOP Student Hiring Committee of the Trade and Negotiations Branch of Global Affairs Canada at [processus.COOP.process@international.gc.ca](mailto:processus.COOP.process@international.gc.ca), no later than **Tuesday May 21<sup>st</sup> 23:59 Eastern Time**.

**Warning on the use of Artificial Intelligence tools:**

- Note that the use of open-source AI tools is prohibited, and the suspected use of such tools will result in automatic forfeiture of an application.

**Notes:**

- Students selected for an interview will be required to provide a letter from their academic institution confirming their enrolment in a qualified co-op/internship program.
- Students may be required to provide two references. Please be prepared to do so should you be successful.
- Successful candidates will be required to obtain a secret security clearance as a condition of employment, depending on job requirements. If you already have a Government of Canada security clearance, please indicate so in your cover letter.

*Global Affairs Canada Job Poster – Avis d'emploi Affaires mondiales Canada*

**Organisation :** Affaires mondiales Canada – le Secteur de la politique et des négociations commerciales  
**Titre du poste :** Analyste junior de politique commerciale  
**Nombre de postes :** À déterminer (jusqu'à 20 postes disponibles)  
**Lieu de travail :** Ottawa, Ontario  
**Durée du mandat :** Septembre à décembre 2024, à temps plein (37,5 heures/semaine)  
**Salaire :** Selon les taux prédéterminés pour [les étudiants du Secrétariat du Conseil du Trésor](#).  
**Qui peut postuler ?** Les personnes résidant au Canada, ainsi que les citoyens canadiens et les résidents permanents.

Field Code Changed

- Étudiants au deuxième cycle (maîtrise): \$24,62 à \$30,99 l'heure (selon les taux du Secrétariat du Conseil du Trésor en vigueur depuis le 1er mai 2024).
- Étudiants de premier cycle : \$18,42 à \$27,68 l'heure (selon les taux du Secrétariat du Conseil du Trésor en vigueur depuis le 1er mai 2024).

Pour de plus amples informations sur l'organisation, veuillez consulter [le site Web d'Affaires mondiales Canada](#).

Field Code Changed

**Remarque :** La préférence sera accordée aux citoyens canadiens et aux résidents permanents qui répondent aux exigences du poste.

**Message important :**

La fonction publique du Canada est engagée à se doter d'un effectif compétent et diversifié qui reflète les Canadiens que nous servons. Nous favorisons l'équité en matière d'emploi et vous encourageons à indiquer si vous appartenez à l'un des groupes désignés par la Loi sur l'équité en matière d'emploi lorsque vous posez votre candidature. Pour plus d'informations sur l'équité en matière d'emploi, veuillez consulter le site : [Informations sur l'équité en matière d'emploi](#).

Field Code Changed

En outre, nous nous engageons à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacles, en commençant par le processus d'embauche. Si vous avez besoin de mesures d'adaptation lors d'une phase quelconque de la procédure, veuillez-nous en informer. Toutes les informations reçues à ce sujet resteront confidentielles. Pour plus d'informations sur les mesures d'adaptation en matière d'évaluation, veuillez consulter la page suivante : [Mesures d'adaptation en matière d'évaluation](#).

Field Code Changed

**Mandat :**

Le secteur de la politique et des négociations commerciales est chargée d'élaborer et de mettre en œuvre la politique commerciale internationale du Canada. Elle dirige et coordonne les efforts déployés à l'échelle du gouvernement pour négocier des accords commerciaux bilatéraux et régionaux. Elle fait progresser la stratégie de diversification des exportations du Canada, coordonne la mise en œuvre et la gestion des accords commerciaux ou des contrôles commerciaux existants, et supervise la participation du Canada aux accords et aux négociations multilatérales.

**Fonctions :**

Les analystes juniors de la politique commerciale contribuent à l'élaboration de la politique commerciale internationale du Canada de diverses manières, notamment:

- En participant aux négociations commerciales en effectuant des recherches et des

## *Global Affairs Canada Job Poster – Avis d'emploi Affaires mondiales Canada*

analyses sur les objectifs et les enjeux de la politique commerciale internationale du Canada.

- En soutenant les négociations commerciales avec les pays partenaires ou au sein d'organisations et de forums internationaux tels que l'Organisation mondiale du commerce, l'Organisation de coopération économique Asie-Pacifique (APEC), l'OCDE, le G7 ou le G20.
- En travaillant avec les négociateurs principaux, d'autres ministères et agences du gouvernement du Canada et les missions du Canada à l'étranger sur un large éventail de questions liées aux négociations commerciales.
- En fournissant des informations et en effectuant des analyses sur les produits qui sont sujets à des contrôles à l'importation ou à l'exportation.
- En préparant des notes pour la période de questions au Parlement, de la correspondance ministérielle, des produits de communication et d'autres documents.
- En participant aux consultations avec d'autres ministères et agences du gouvernement du Canada, ainsi qu'avec des partenaires nationales.
- En préparant des réponses aux demandes de renseignements du public concernant la politique et les négociations commerciales.

Un stage au sein du secteur de la politique et des négociations commerciales vous permettra d'acquérir une expérience précieuse. Vous travaillerez avec une grande variété de gouvernements étrangers, d'entreprises et d'organisations canadiennes (par exemple, d'autres ministères et agences du gouvernement du Canada, des missions du Canada à l'étranger, les gouvernements provinciaux et territoriaux et des partenaires nationaux). Vous pourriez également acquérir de l'expérience en contribuant à la gestion de questions commerciales très médiatisées, d'aspects spécialisés du commerce international et de la politique du Canada en matière d'affaires étrangères et de commerce international.

### **Objectif du processus**

Un bassin de candidats qualifiés résultant de ce processus sera créé. Il pourra être utilisé pour offrir des possibilités d'emploi aux étudiants au sein d'Affaires mondiales Canada.

Le bassin créé sera utilisé pour offrir aux étudiants des possibilités d'alternance travail-études/stages principalement pour les trimestres de l'automne 2024 (septembre à décembre 2024). La durée est normalement de 16 semaines. Les dates de début et de fin peuvent varier en fonction de la politique de l'université/du collège et des besoins de l'employeur. Il est possible de prolonger le stage en fonction de la disponibilité de l'étudiant, de ses performances et des besoins de l'employeur.

### **Ce que nous recherchons :**

Le secteur de la politique et des négociations commerciales d'Affaires mondiales Canada est à la recherche d'étudiants inscrit à un programme coop afin qu'ils se joignent au ministre à partir de septembre 2024 en tant qu'analystes junior de la politique commerciale. Pour que votre candidature soit prise en compte pour ce poste, votre CV et votre lettre de présentation doivent clairement décrire comment vous répondez aux qualifications suivantes :

### **Qualifications essentielles**

- Être inscrit comme étudiant à temps plein au niveau postsecondaire ou aux cycles supérieurs dans un établissement d'enseignement accrédité et être inscrit à l'un des programmes d'emploi pour étudiants approuvés [par la Commission de la fonction publique](#);
- Être un étudiant de premier cycle obtenant son diplôme au plus tard en août 2025, ou être un étudiant diplômé, ou reprendre des études à temps plein à la rentrée universitaire suivant la période d'emploi applicable, ou être dans ses dernières années d'études et avoir déjà été employé dans le cadre d'un des programmes d'emploi pour étudiants autorisés.
- Liste des établissements et programmes d'enseignement post-secondaire autorisés : <https://www5.psc-cfp.gc.ca/coop/noitcanoitutsnimargorphraes.do>
- Expérience\*\* en recherche, analyse et rédaction des sujets liés au commerce, à l'économie, aux affaires internationales, à l'administration publique ou aux politiques publiques ;
- Capacité à effectuer des recherches, à analyser et à synthétiser des données complexes sur le commerce international ou l'économie, ainsi que des informations politiques - y compris des documents techniques, statistiques, économiques ou de politique commerciale ; et
- Connaissance\*\*\* des accords commerciaux internationaux, des négociations, des instruments politiques du Canada.

Field Code Changed

Field Code Changed

\* Cette expérience peut être acquise dans le cadre d'un cursus universitaire, d'une expérience professionnelle, d'une recherche ou d'activités bénévoles. Les programmes pertinents incluent les sciences politiques, l'économie, les relations internationales, la gouvernance mondiale, l'économie politique internationale, les mathématiques, l'administration des affaires, le marketing, le droit, le journalisme, les affaires publiques et la gestion des politiques, la communication et les études médiatiques, l'informatique, la géographie humaine, les études régionales, les sciences sociales, la science des données, les études liées à l'immigration, l'économie de l'environnement, la finance, etc.

\*\* Nous encourageons les candidats à consulter [notre site web](#) pour en savoir plus sur les accords de commerce et d'investissement du Canada.

Field Code Changed

### **Nous recherchons une personne qui :**

- Peut travailler sous pression avec des délais serrés et concurrents ;
- Peut travailler au sein d'une équipe ;
- Peut communiquer efficacement, oralement et par écrit ;
- Accorde une grande attention aux détails
- Fait preuve d'initiative et d'un bon jugement ; et
- Pense rapidement et s'adapte à un environnement de travail en constante évolution.

### **Qualifications constituant un atout**

- Maîtrise en économie, commerce, relations internationales, sciences politiques, économie politique, gouvernance mondiale, administration des affaires, droit ou dans un domaine connexe ;

*Global Affairs Canada Job Poster – Avis d'emploi Affaires mondiales Canada*

- Maîtrise des deux langues officielles du Canada ;
- Expérience en négociation, en élaboration ou mise en œuvre de politiques commerciales, de contrats commerciaux ou de politiques économiques - pour une entité publique ou privée ;
- Expérience au sein de la fonction publique canadienne ;
- Connaissance des priorités de la politique commerciale canadienne, du mandat d'Affaires mondiales Canada, des processus de la politique publique canadienne et des liens avec les objectifs de la politique économique nationale.
- Maîtrise de Microsoft Excel ;
- Familiarité avec d'autres programmes statistiques (par exemple R, Stata, SPSS).

**Comment postuler ?**

Si vous souhaitez postuler pour cette opportunité, veuillez fournir :

- Une lettre de présentation (une page maximum) qui doit inclure les éléments suivants :
  - Votre niveau d'études ;
  - La date prévue d'obtention de votre diplôme ;
  - La manière dont vous répondez aux qualifications (expérience, aptitudes, connaissances et toute qualification constituant un atout) décrites dans cette offre d'emploi ; et
- Votre curriculum vitae.
- Les relevés de notes de tous les établissements d'enseignement supérieur que vous avez fréquentés.

Les candidatures doivent être envoyées par courriel au Comité d'embauche des étudiants COOP du secteur du commerce et des négociations d'Affaires mondiales Canada, à l'adresse [processus.COOP.process@international.gc.ca](mailto:processus.COOP.process@international.gc.ca), au plus tard le **mardi 21 mai à 23 h 59, heure de l'Est**.

Field Code Changed

**Avertissement sur l'utilisation d'outils d'intelligence artificielle :**

- Veuillez noter que l'utilisation d'outils d'intelligence artificielle est interdite. Si nous soupçonnons que vous avez utilisé des outils d'intelligence artificielle, cela entraînera automatiquement l'annulation de votre candidature.

**Notes :**

- Les étudiants sélectionnés pour un entretien devront fournir une lettre de leur établissement d'enseignement confirmant leur inscription à un programme coopératif/de stage admissible.
- Il se peut que l'on demande aux étudiants de fournir deux références. Veuillez-vous préparer à le faire si votre candidature est retenue.
- Les candidats retenus devront obtenir une côte de sécurité secrète comme condition d'emploi, en fonction des exigences du poste. Si vous avez déjà une côte de sécurité du gouvernement du Canada, veuillez l'indiquer dans votre lettre de présentation.